
Compte-rendu du 
Conseil d' Administration 

du 25 juin 2010 

Le quorum étant atteint la séance débute à 14H40. 
Mme la Présidente donne lecture des pouvoirs et arrête l'ordre du jour. 

• Contrat quadriennal 2010-2013 

Madame la Présidente rappelle aux conseillers que ce point avait été voté lors de la 
séance du 3 juin. Le CTP n'ayant pu se réunir, les membres du conseil ont souhaité que 
l'avis du CTP leur soit communiqué. Ce dernier s'est réuni le 14 juin dernier. 
Elle informe également les conseillers que la signature des contrats quadriennaux de la 
vague D est prévue pour le mardi 29 juin. 
Madame la Présidente retrace chronologiquement les CTP et CA précédents qui ont traité 
du contrat quadriennal pour arriver au CTP du 14 juin. 
Elle présente aux conseillers les interventions du représentant FSU exprimés lors du 
dernier CTP concernant le contrat d'établissement : 
- il déplore le manque de marge de manœuvre des différents organes de l'établissement. 
- il regrette la rédaction du 2e paragraphe dans le préambule et qui concerne le PRES. Il 
aurait souhaité une rédaction plus neutre. 
- il exprime son inquiétude concernant le devenir des fonctionnaires en faisant référence 
aux plans d'austérité des pays européens. 

Résultat du vote du CTP du 14 juin : 
1 D votes favorables 
7 abstentions 
3 refus de vote 

Monsieur. Chabasse précise qu'un refus de vote équivaut à une abstention. Le CTP a donc 
rendu un avis. 
La discussion s'oriente ensuite sur les interrogations concernant le PRES. Madame la 
Présidente informe les conseillers qu'au cours d'une réunion du conseil d'administration du 
PRES, le Président du Conseil régional a parlé d'une fédération. Par ailleurs, Madame la 
Ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche s'est exprimée récemment dans la 
presse en évoquant que le projet de fusion ne répond pas forcément à la problématique 
régionale. 

Mme la Présidente précise qu' il faut d'abord établir un projet commun de formation, de 
recherche et de transfert avant de penser à la gouvernance. 
M. Sénéchal rejoint la Présidente et ajoute que ce projet doit faire l'objet de propositions 
émanant des établissements. 

M. Li Crapi est rassuré par ces propos qui démontrent une démarche saine et cohérente 
mais ce n'est pas l'interprétation qu'il avait eu au regard du débat national qui tendait à 
montrer qu'il fallait construire une gouvernance dans l'urgence. 
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Mme la Présidente pense qu'il faut travailler dès aujourd'hui à « l'après 2013 » tant au 
niveau recherche que formation. MM. Millot et Sénéchal abondent dans ce sens. 

M.Ourak intervient pour rappeler les propos récents parus dans la presse de Madame 
Pécresse au sujet du projet de fusion des universités en région: « il ne faut pas mettre la 
charrue avant les bœufs ». 

Plusieurs conseillers expriment l'importance d'apprendre à travailler ensemble afin que 
chacun puisse apporter ses forces et ses complémentarités. 

A la fin de la discussion les membres du CA désirent élaborer une motion : 
« les membres du conseil d'administration votent le contrat quadriennal et 
souhaitent apporter la précision suivante : l'Université de Valenciennes et du 
Hainaut-Cambrésis est prête à s'investir dans un projet collectif avec les 
établissements d'enseignement supérieur de la région sans pour autant valider 
aujourd'hui une forme précise de restructuration et de gouvernance ». 

Vote à l'unanimité du contrat quadriennal. 
Vote à l'unanimité de la motion. 

Question diverse : 

- M.Rutkowski demande si les conclusions du Comité Electoral Consultatif du 11 juin, 
concernant l'élection présidentielle de l'UVHC, seront présentées au CA du 1er juillet. 
Madame la Présidente le confirme. 
- M. Del Campo interroge l'Agent Comptable sur le paiement des heures complémentaires. 
M. l'Agent Comptable indique qu'elles seront effectuées dans les délais prévus. 

Fin de la séance plénière vers 15HS0 
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Etaient présents ou représentés: 

Personnalité extérieure 
Mme Lancelle 

Collège A 
MM. Ali Mehmeti, Défossez, Millot et Ourak 

Collège B 
Mme Sforzin, MM Bonduelle, Del Campo, Garnier, Jenot et Li Crapi 

Collège BIA TOSS 
MM Dheilly, Laurent et Rutkowski 

Collège des Usagers 
M. Goublaire 

Membres de droit 
MM. Chabasse et Warret 

Membres invités : 
Mme Decneut 
MM. Mallet, Sénéchal et Varago 

Ont donné pouvoir : 
M. Bellalij à M. del Campo 
Mlle Legrand à M. Gorisse 
M.Dheilly à M.Rutkowski 
M.Gros à Mme Lancelle 
Mme Descargues-Grant à Mme Sforzin 
M.Di Pompéo à M. Li Crapi 
Melle Legrand à M.Rutkowski 
M.Ezzedine à M.Ourak 
M.Eloy à M.Millot 
M.Gorisse à Mme Mairesse 
Melle Espérou à M.Dheilly 
M.Bellalij à M. del Campo 

Excusés : MM. Bocquet et Pa uvros 
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Fait à Valenciennes, le 13 juillet 2010 
La Présidente, 
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